

# AUGMENTATION DES PENSIONS : PAS UNE URGENCE



## Tous et toutes mobilisé·es le 29 septembre



**Vous êtes nombreux et nombreuses à vous interroger sur l'augmentation de votre pension, promise pour le 1<sup>er</sup> juillet, c'est-à-dire sur le paiement à terme échu, soit fin juillet. Reportée une première fois d'un mois, elle ne figure toujours pas sur le virement de votre pension fin août!**

Il semblerait que le décret ne soit paru que tardivement. Vous devriez percevoir l'augmentation sur votre paiement de septembre viré fin septembre, **avec effet rétroactif au 1<sup>er</sup> juillet.**

Attention, ce n'est pas sur la totalité de votre retraite car le gouvernement, qui n'est pas à une entourloupe près, n'a pas contraint les caisses complémentaires d'intégrer cette augmentation.

Pour ceux qui touchent de l'Agirc-Arrco, la négociation n'interviendra qu'en novembre.

Pour le RAFP, le cahier des charges ne prévoit qu'une revalorisation annuelle au 1<sup>er</sup> janvier. La CGT a demandé la révision du cahier des charges et a obtenu (seulement) que celui-ci soit rediscuté au Conseil d'Administration de décembre.

La situation est semblable sur l'ensemble des caisses complémentaires.

Nous précisons que l'augmentation des retraites de base s'effectue sur le brut et subit donc les augmentations de cotisations sociales selon le niveau de vos ressources.

**La CGT réaffirme que cette augmentation de 4 %, qui s'additionne au 1,1 % alloué en début d'année, reste largement insuffisante par rapport à l'inflation.** Les produits de première nécessité ont leurs cours qui flambent bien au-delà des déclarations officielles. Des médias « indépendants (de la CGT !!) » annoncent eux-mêmes un taux d'inflation, calculé sur le panier de la ménagère, bien au-dessus de l'indice officiel et avoisinant les 12 % sur 10 mois.

**ENSEMBLE POUR GAGNER UNE VRAIE AUGMENTATION DES PENSIONS.**

**LA CGT APPELLE À UN 29 SEPTEMBRE PUISSANT  
COMME ÉTAPE INDISPENSABLE  
POUR CHANGER LES CHOSES**

Nous n'acceptons pas que les rivières de diamants coulent à flots dans les poches déjà pleines de quelques nantis et un simple ruissellement pour les nombreux démunis, qui plus est en période de sécheresse.

**Les super profits augmentent, le nombre de retraité·es pauvres aussi !  
C'est inacceptable !**